



SCHWEIZERISCHE STIFTUNG INTENSIVMEDIZIN
FONDATION SUISSE DE MÉDECINE INTENSIVE
FONDAZIONE SVIZZERA DI MEDICINA INTENSIVA
THE SWISS INTENSIVE CARE MEDICINE FOUNDATION

MÉDECINE INTENSIVE

centrée sur les patients



swissintensive.ch

Médecine intensive centrée sur les patients

La Fondation suisse de médecine intensive est une organisation d'utilité publique qui s'engage pour des soins de médecine intensive de qualité dans l'intérêt des patients. Pour ce faire, elle promeut le travail de sensibilisation de l'opinion sur les thèmes de médecine intensive ainsi que l'information et le conseil des personnes concernées (les patients et de leurs proches) sur les questions relatives aux soins intensifs. Par ailleurs, elle soutient et récompense des projets suisses de recherche et de développement dans le domaine de la médecine intensive centrée sur les patients.



Avec vos dons, vous financez le travail de la Fondation suisse de médecine intensive:

- promotion du travail de sensibilisation de l'opinion sur les thèmes de médecine intensive
- information et conseil des patients et des familles sur les questions relatives au traitement en soins intensifs
- soutien et récompense de projets de recherche et de développement dans le domaine de la médecine intensive centrée sur les patients en Suisse

Merci pour votre soutien financier!



donate.swissintensive.ch

**Vos préoccupations nous tiennent à cœur.
Contactez-nous, nous vous aiderons avec
plaisir.**

Fondation suisse de médecine intensive

c/o **IMK** Institut pour la médecine et la communication SA

Münsterberg 1 | CH-4001 Bâle

+41 61 561 53 65

mail@swissintensive.ch



SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FÜR INTENSIVMEDIZIN

SOCIÉTÉ SUISSE DE MÉDECINE INTENSIVE

SOCIETÀ SVIZZERA DI MEDICINA INTENSIVA

SGI-SSMI-SSMI

La Fondation suisse de médecine intensive
a été créé en 2021 par la
Société Suisse de Médecine Intensive (SSMI).